

世界発
行

2014



880万人の水がめ 篠地

ハウロの干ばつも無関係で、はな一と話す。その上で、「水不足には暴力が伴う」とも忘れてはならない。将来は水をめぐる争いが増加するだろうが、それがより頭在化するだらう。と警鐘を鳴らす。

水問題の専門家で国連環境アドバイザーを務める、境川研二博士によると、世界の水問題は、今後ますます深刻化する見込みだ。

パン代表の吉村和哉氏は、
ブラジルが水道の漏水対策
や農業での節水に取り組む
でになかった点にも問題があつたと指摘。「ブラジル
の反省点から各國が学ぶべき
地域全体の問題で、決して対岸の火事ではない」と警告する。(サ.)
す。ロ=田村剛

アマゾン伐採一因か

日、給水制限に抗議し道路
を封鎖する人々ロイター
用を控えるほど水道料金が
割安になる制度を導入。下
水を再利用したり、隣のリ
オデジヤネイロ州が使つて
いいる水を引いたりする計画
も進めている。一方で、水
道管から漏れるなどして?
割以上のお水が無駄になつて
おり、インフラの未整備を

給水制限 デモに発展

セント・アンドリュー長官は10月下旬、平年並みに減った。今後、平年並みの雨が降ったとしても、水位が元に戻るにはまだ10ヶ月かかる」と警告する。

さらに、「各地で気温が過去最高記録を更新した。この地域が、これまでになかったような形で崩壊に至る危険がある」。

水池でも、水量が減り続け新。カシタレイラ以外の貯水池もまた、水資源庁のビデオで示された。

10月貯水量%

南半球最大の都市サンパウロを中心とした南東部で、深刻な水不足が起きている。過去80年間で最悪とも言われる記録的な水不足で、時々水池の水位が大幅に低下。このままでは、数百万人住民が水道を使えない非常事態に陥るおそもある。